
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
 

岐阜北週報 
 

会長挨拶【林  隆行 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1915 回 例会 2 月 21 日（水） 
卓話（3） 
ガバナー 篠原 一行 様 
演題「ロータリーの奉仕の原点」 
 
担当：原尾 勝 会員 

 

本日の予定 
第 1916 回 例会 3 月 6 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（8） 
定例理事会 
 
担当：クラブ奉仕委員会 

 

次回の予定 
第 1917 回 例会 3 月 13 日（水） 
夜間例会 
 
 
 
担当：会員増強委員会 

 

皆様、こんにちは。今日は原尾会員のお骨折

りによって、篠原ガバナーをお迎えしての例会

です。後半の部では篠原ガバナーによる卓話で

す。どうぞよろしくお願いいたします。 
さて、ここで恒例のお誕生日新聞ですが、や

はり、篠原ガバナーに差し上げたいと思います。

１９５７年生まれ、この年の主な出来事として

は、 
南極予備観測隊がオングル島上陸開始、昭和

基地開設 
コカ・コーラ 日本での販売開始 
富士精密工業（現 日産自動車）プリンス・ス

カイライン発表 
東海村原子力研究所に初めて「原子の火」に

点火 

国産ロケット第一号の発射成功 
５０００円札登場（聖徳太子 肖像） 
１００円銀貨発行 
ＮＨＫ日本テレビがカラーテレビ実験放送開

始 
また、名古屋では、日本初の地下街（名駅地

下街サンロード）が開業 
その後、名古屋市営地下鉄東山線が開業 
そして、ミスタージャイアンツ 長嶋茂雄選手

の巨人軍入団決定もこの年でした。 
やはり、この年は高度成長期真っただ中とい

った時代だったようです。 
ロータリーでは、「ロータリー米山記念奨学委

員会」が結成され、全国組織となる。その後、「月

にタバコひと箱を節約して」の合言葉によって

会員一人当たり月額５０円の寄付金を募る運動

がスタートした。（今では月額５００円ですが喫

煙者も減り、たいした額ではないかもですね） 
そして、寄付者への感謝の気持ちを示すとと

もに、財団への継続的な寄付を推奨するために

「ポール・ハリス・フェロー」の認証が設立さ

れました。皆さんの中にも、すでに何名かは認

証を受けた方がおられますが、できれば私の番

の時は円高であってほしいと思います。 
ここ数日、天気は悪いですが暖かい日が続い

ていますが、また、週末にかけて寒くなりそう
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出席報告                  
                      
会員数：34 名 
出席数：24 名／34 名 
出席率：70.59％ 
欠席者：7 名（出席免除 3 名） 
来訪者：ガバナー 篠原 一行 様 

・原尾 勝 会員 な予報も出ております。皆様には体調管理など

十分お気をつけて過ごしていただきたいと思い

ます。 
本日も、よろしくお願いいたします。 

・篠原一行ガバナー様： 
卓話お招きありがとうございま

す。よろしくお願いします。 
・林 隆行 ：篠原ガバナーようこそ。 
・原尾 勝 ：本日は篠原ガバナーをお招きし

ての卓話です。篠原ガバナー本

日はありがとうございます。 
・河村 訓陸：今日も元気で。 

・会員増強委員会    柳原 健二 委員長 
 ３月１３日夜間例会のご案内。 
 
・会計          湖山 浩行 会計 
 ロータリーカードの必要性のご案内。 

篠原ガバナーへお誕生日新聞贈呈 

次回の例会は３月６日クラブフォーラムです。 

会報・広報 ２月担当 谷川英喜 

次回例会のご案内 
                      
第１９１７回例会 ３月１３日（水） 
夜間例会 
担当：会員増強委員会 

・卓話「ロータリーの奉仕の原点」 
ガバナー 篠原 一行 様 

・閉会の辞 
古野登喜夫 副会長 


